



教 成 館

# 関小だより

【学校教育目標】

- よく学び工夫する子ども
- 健康で明るい子ども
- きまりを守り、助け合う子ども
- 責任をもちやりぬく子ども

## 楽しく異学年交流～縦割り遊び～

一関小学校では今年度異学年交流の一環として毎月1回昼休み後の清掃時間に「遊び」による交流を行っています。学年の組み合わせは、1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生になっており、交流学年毎に日を変えています。

6月、1年生と6年生は、グループの中の一人が王様となり、全員で王様とじゃんけんをし王様に勝った人が勝ち残っていく「王様じゃんけん」、



2年生と4年生、3年生と5年生は、じゃんけんして、負けた人が勝った人の後ろに繋がっていく「じゃんけん列車」をして遊びました。どの学年も、大きな歓声を上げながら楽しそうに活動していました。

子供たちにはこれらの活動を通して人間関係の幅を広げると共に、上学年にはリーダー性と思いやりの心を一層育てて行きたいと思えます。また一関小学校みんなで楽しく気持ちよく過ごせる学校を作っていこうという意識を高めてほしいと思えます。

## 本の楽しさを子供たちに！～ボランティアさんの読み聞かせ～

6月4日（火）読書ボランティアさんによる読み聞かせを1年生対象に行いました。今年度も10名のボランティアさんがローテーションで1年生、2年生それぞれに月1回程度昼休み時間に読み聞かせをしてくださっています。「今日は、これでおしまい」というボランティアさんの言葉に、「えー、もっと読んで」とおねだりする子供たち。読み聞かせは全員で本の世界に浸ることができ、子供たちにとってワクワクする楽しい時間となっています。



### ありがとうございました

運動会の感想をたくさんお寄せいただきありがとうございます。各学年の演技や競技の他、応援や係の仕事、高学年の低学年をお世話する姿まで、一関小学校の子供たちの様子を見ていただきたくさんお褒めの言葉をいただきました。全校朝会で子供たちにも紹介しました。貴重なご意見は次年度の運動会の参考とさせていただきます。